



生徒会役員のみなさん

# より良い学校めざし 生徒総会を実施

## 新宮市立城南中学校で 生徒総会を実施

2日、生徒の要望によるより良い学校づくりを目指し「生徒総会」を開いた。新型コロナ感染予防のため校内放送で実施。生徒会や専門部委員会が報告を行ったほか、生徒から寄せられた要望などは放課後に行った代表会議で審議された。

前年度の報告の後、各専門部(クラス委員長会、保育委員会、図書委員会、環境委員会、園芸委員会)が今年度の指針を示した。生徒会本部は「小さな親切、大きな挨拶、間

に礼儀～隣に感謝～」を活動目標に掲げたほか、図書委員会・園芸委員会からはそれぞれ予算請求も行われ、各分野での環境改善を担う各専門部から今年度活動に向けた意欲が示された。

また、生徒からは、新型コロナ感染予防のため

鈴森会長は「各クラスで今日の総会のために要望を練っていたときがありましたがどうございました。僕たちで叶えたいと思う要望がありました。みんなの要望を一つでも多く実現できるよう提案していきたいと思います」と語った。

改善求める意見多数

「便座除菌クリーナーを購入して



ほしい」や、梅雨の時期を前に「雨の日に体育館を開放してほしい」教室で遊べるもののがほしいなど、学校での過ごし方の改善を求める意見が寄せられた。そのほか、各部活動からの要望もあり、いずれも同日放課後に開かれた代表会議により、生徒会をはじめ各専門部の代表で審議された。

鈴森会長は「各クラスで今日の総会のために要望を練っていたときがありましたがどうございました。僕たちで叶えたいと思う要望がありました。みんなの要望を一つでも多く実現できるよう提案していきたいと思います」と語った。(吉永豊大)